

## Un tiers des Martiniquais sont limités dans leurs activités pour raison de santé en 2019

*Insee Analyses Martinique N° 46 - Septembre 2021*

### Communiqué de presse – 09/09/2021

En 2019, 32 % des Martiniquais de 15 ans ou plus sont limités dans leurs activités quotidiennes en raison d'un problème de santé.

Plus d'un Martiniquais sur deux est en surpoids ou obèse, un quart déclare de l'hypertension artérielle et la part de diabétiques est deux fois plus importante qu'en France métropolitaine.

En 2019, un tiers des Martiniquais ont été contraints à retarder leurs soins, voire à y renoncer.

Cette situation associée au phénomène du vieillissement de la population augmentent les risques de vulnérabilité des Martiniquais face à la pandémie de Covid 19.

Bien qu'en augmentation par rapport à 2014, la part des martiniquais de 15 ans ou plus se déclarant en bonne santé (55 %) reste inférieure à celle de France métropolitaine (71 %).

Pour en savoir plus, l'étude est disponible sur : [www.insee.fr](http://www.insee.fr)

**Contacts presse :**

 [sr972-bureau-de-presse@insee.fr](mailto:sr972-bureau-de-presse@insee.fr) ; [ars-martinique-communication@ars.sante.fr](mailto:ars-martinique-communication@ars.sante.fr)

**Retrouvez-nous sur :**

